

質問:その他、ご意見があれば教えてください

- あしの自然林を整地、という文字を見て悲しくなりました。幼い息子とトンボを取ったり木登りをした思い出のある公園です。何かできることがあれば市民として協力しますので、引き続き声をあげていってください。
- アシ原を破壊するのは絶対に反対！渡鳥や魚たちの棲家を奪う権利はない。いろいろな施設を作ることで川の水が汚れる可能性はないのか？カブト虫公園を多額の金で設置したのに、これでは虫も寄り付かない
- カフェも展望台大型遊具も、自然は壊さずに、追加工事で、という意味で木々を切ってしまう事自体反対です
- この件はすべて税金の無駄使いである考える。税金の無駄使いは一切やめてほしい。この件を推進している議員がこの件で個人的な利益を得ている可能性がないかをきちんと調査してほしい。
- ゴルフは絶対にだめ。三億かけて、何年間で回収するのでしょうか？つまり、費用対効果やランニングコストはいくら。ゴルフ場はまわりに沢山あるし、パークゴルフの市場規模とか採算あわないとおもいます。町に出してもらった方がいいと思います。
- パークゴルフが、通常のゴルフやパーゴルフとの様な違いがあるのかわからないが、それ以前に予定地は、貴重な湿地帯であり、オオヨシキリ他の野鳥の営巣地になっている。これは、維持し保護して行く責務のある自然環境であり、人間の経済都合による開発は許されない。世界的な流れにも逆行している。この開発を進めている人々は、一度でもここで育つ雛鳥の声を聞いた事があるのだろうか？
- パークゴルフは利用する人が限られるのではないかと思います。あってもいいが、もう少し縮小して、遊具場や広場をもう1箇所ずつ増やしてほしい。
- パークゴルフより、自然豊かさを生かしたキャンプ場を作った方が収益は上がると思います。駐車場も少ない
- パークゴルフ場って誰が喜ぶのでしょうか？自然破壊になりませんか？
- パークゴルフ場を利用するには、現在のシニア層であり若者は利用するのでしょうか？実態を調べてのことでしょうか？
- パーゴルフ場ができることによって今の湿原というか芦原はなくなるのでしょうか。そこに住んでいる生き物たちの行き場がなくなり、主に虫や魚、鳥類に影響は出ないのでしょうか。せっかくのきれいな河と、その周りの芦原があるのに、そこをなくしてまでお金をとってゴルフ場にするメリットがわかりません。管理費がかさむというのにここまで予算をかけてまでやることなのか疑問です。今の良い環境が悪くなるのならやってほしくないです。
- びん沼には、まだ行ったことがないのですが、いつか行ってみたいと思っていました。あしの自然林は、残してほしいです。自然を壊してまでパークゴルフ場は要らないです！
- びん沼のいいところは自然が多いのんびりしたところ。ゴルフをしにわざわざくる人はいないと思う。ナンセンス。だったらただ広い広場にした方がいい。
- びん沼公園は、自然が残されて、人工的な物が少ない、数少ない貴重な公園だと思う。遊具が無いのが子供にとって良い事もあります。発達障害の子をもつ親にとって、遊具はトラブルの元でしたが、びん沼公園では、取り合う遊具もなく、目を離してもすぐには敷地外に行けない広く見晴らしのいい敷地で、安心して子供を遊ばせられる唯一の公園でした。
- ピン沼公園は鬼ヤンマ、銀ヤンマなどの希少な昆虫が未だ生息する貴重な公園であり、ピン沼川は日本有数な釣り場でもあります。首都圏の住宅街の近郊でありながら、鬼ヤンマが飛び交う自然環境はほとんど無いでしょう。開発が行われればこの貴重な生態系が破壊され、元に戻るには数十年の歳月が必要であり、また川も汚染されて釣りなどできなくなると予測されます。以上の理由からピン沼公園の開発中止を強く要望致します。
- 今までよいと思う。税金の無駄使いはしないで欲しい。
- 今のままの、自然がいいです。何もない、自然のままがいいです。
- 市民の血税を使って、勝手にパークゴルフ場で進める市長、市議に疑問を禁じ得ない。
- 市民の声を聞かずしてどんどん進めないでほしい。いったん中止を。

- 次はどんな形で進捗を周知下さるのですか？税金の無駄遣いはやめて欲しいので、協力したいです。
- 自然を眺めながら、ゆっくりできるおしゃれなカフェがあれば十分です。が、そもそもびん沼は遠くて車もないで行きたくても行けません。アクセスを良くして市民のみんなが憩えるようにする方が先。無料の送迎バスでも走らせるようにして欲しい。
- 小学生の子供が小さい頃から、よくびん沼公園を訪れています。見事なすすぎ野原がなくなり 残念だと思っていたところ、こんな工事計画があった事を知り、家族で愕然としました。これが実現してしまったら、残念でなりません。-
- 水辺、自然を生かした公園が望れます。3億円のパークゴルフは不要です。
- 大型遊具などは、地域の皆さんのが安心安全に、かつ今ある自然を損なわない程度の開発であれば賛成です。
- 投函されていたアンケート用紙に記載の改修計画の経緯を読むと、不自然な展開に見えます。2年ぶりの会議にて突然方向転換して強引に決定したように見えます。ゴルフ場は割と近隣にもあるので、わざわざびん沼公園をゴルフ場に改修する理由は何なのか、はっきりさせた方がいいように見えます。市営？の自然公園をゴルフパークに改修して過半数以上の市民のためになるとは思えません。
- 必要ありませんし、他に急を要する案件(学童の密回避など)があるのに、なぜ今、ここに巨費を投じるのか理解できません。
- 富士見市民にとって自然に触れられる稀有な公園であったのに悲しいです。また、ガーデンビーチが閉鎖されるということ。かなり昔に子供達と遊んでいたわたしとしては当時から日差しを避ける場所が少なくて困りました。半日いても居心地の良い場所になれば子供も大人にも貴重なプールです。びん沼にあんなお金をかけるならガーデンビーチをリニューアルすることにして欲しいです。我が家は近いので夏になるとプールに向かう楽しげな親子や子供達を見かけます。それに散歩する人達からもぐるっと見えて子供達にも安心な立地だと思います。一体なんですか？の一言です
- 毎年、こここの公園で少年野球連盟の駅伝大会があり参加しています。子供達の活動広場を無くさないでほしいです。
- 1~5回の会議で確認された基本方針がパークゴルフ場に変更された経緯が全くわからない。市民の意見を聞かずには進めるのは非常に遺憾。まずは工事を中止し、市民の意見を聞くべきだと思う。その上でパークゴルフ場より、自然を生かした公園にする事を望みます。現場を見ましたが、大雨が降っていないのに、ぐちゃぐちゃの状態でした。パークゴルフ場にするにはかなりの盛り土が必要だと思いました。パークゴルフ場は必要ないです。
- 3億円もかけてパークゴルフ場を作る必要を感じない。
- 9億もかけてつくるものではない。そのお金を市民の給付金に回して欲しい。コロナで大変な時にこんなにお金をかけて、行政は何を考えているのか。そして、子どもの遊び場を取らないで欲しい。
- BBQや大型遊具などは若者や家族連れが楽しめていいかともいますが、パークゴルフはそこまで広くなくていいとおもいます。その分アスレチックや飲食スペースが増えるといいなとおもいます。年齢別で遊べるようところがあつてもいいなどおもいます。例)赤ちゃんから未就学スペース小学生スペース、中学生以上スペースシニアスペース、誰でもOKスペースなど。市民も市民でない方も楽しめる場所になる事を楽しみにしています。
- BBQをしながら遊具で子どもを遊ばせられるのが理想。近くにあつたらお金払っても毎週のように行くと思います。
- BBQ場等は管理会社置かなければゴミ収集の問題が必ず出ます。
- ガーデンビーチを閉鎖して予算をそちらにまわす案もあるのですか？沢山の子ども達の楽しみを奪って、超少人数向けの道楽用にゴルフでございますか。富士見市は子育てるには向いてないですね。がっかりです。
- カフェやバーベキュー場は必要で無いと思う
- キャンプ場では宿泊できますか？？
- キャンプ場は全く必要無いと思います。
- ゴルフ場は反対です！！

この公園は富士見市の方達を中心とする、ふじみ野市や大宮市の方達が集まる憩いの場だと思います。葦原を潰してパークゴルフ場ですか？あの素敵なお原に生息していた沢山の虫や蛙達は死んでしまったのでしょうか？？断固反対です！！！何故、自然保護が世界的に呼ばれている世の中で、こんな逆行する様な活動をするのでしょうか？？これから署名集めに協力したいと思っています。

ゴルフをする人ってどれ位いるんでしょうか？？本格的にするなら、ちゃんとしたゴルフ場に行くでしょうしあの場所をゴルフスペースにしたら、遊歩道を歩いている人にボールが当たらないかと気になってしまいます。市議会で可決とありますかがいかがな事かと思います

ゴルフ場など作らずに今まで通りのゆったり過ごせる公園であってほしい。

ゴルフ場は荒川河川付近にあるからびん沼公園には絶対にいらないと思う。南畠地区周辺には子どもが遊べる公園が少ないので、ボールを使って遊べるようなスペースが出来た方が嬉しい。

ゴルフ場は反対です

ゴルフ場より、池の方がいいと思います。こう園の防火用水にもなるし、経費も安いと思います。、

ゴルフ場より池のほうが絶対理想的です。ゴルフ場作っててもやるひとこれからは、少ない。ボールが飛んでくる可能性大近所の迷惑

ゴルフ場を削減したスペースになにか作ってほしい。例えばテニスコート（壁打ちも）、バスケットコート、ラジコンコース（有料）、スケボーとかBMXができるコース（有料）、土の地面の多目的広場（ミニサッカーとかゲートボールとかいろいろできると思う）など。近所にないものは是非導入してほしい。意外と人口いるし。ジョギングしている人多いからそこも考えた公園全体の道作り。公園らしい外観。筋トレもかなりブームと思われる所以、ららぽーとの裏の公園にあるようなやつ置いてほしい。こういうのは意外と人気、お年寄りにも。遊具スペースが小さすぎるよう見えて。展望台がどの程度かわからぬが、遠方にある人気の公園を見習ってアスレチックとかある、まともな「遊べる公園」を作ってほしい。芝生の広場を少し遊具にまわしてもいいと思う。移動販売車とともに入れると良い。「市外客から金を取る」ことを少し考えれば今のしょもない計画よりも、まともな公園ができるはず。おえらいさんの意見を知らんがほとんどゴルフ場の公園なんて必要ない。金の無駄。以上

ゴルフ場を併設すると、思考がおかしい金持ちが増えたり、ゴルフの流れ弾が子ども達に当たる危険性がでてくる。親としては安心できない。何重もの安全策を構築してほしい。それから、市民ですが、説明会があったのは初耳です。全く持って周知されてない。

これまでの、びん沼公園のコンセプトの野鳥や生き物を守る自然公園は、なんだったんでしょうか。真逆の事をして、生態系を崩す様な、時代遅れな事をして本当に恥ずかしい市と県です。パークゴルフ作るために、生き物暮らしを全て壊して何をしたいんでしょうか。生きる環境を壊された生き物たちをどの様に配慮しているのでしょうか？あの、混雑しない、自然豊かな何もない静かな公園が小さな子供がいる私達家族には憩いの場、自然に触れ合える成長の場でした。それが奪われるのは、本当に悲しいです。コロナ禍に混雑するのが目に見えている様な場をわざわざ大金使って作らないでください！もっとお金を使う場があります！

コロナ禍において、屋内に比べて屋外であれば感染の危険性が少ないということで既に連日びん沼公園は混雑しています。その上、公園に遊びに来た方たちは大声で話し、ソーシャルディスタンスを守らず、テントを設営して密な状態で過ごしています。挙句の果てには違法な路上駐車を行い、危険な道路状況を作り出し、近隣住民には警察へ通報する手間など多大な迷惑をかけています。現状でさえも近隣住民は多大な迷惑を被っており、疲弊しております。そもそもキャンプ場、バーベキュー場は誰が求めているのでしょうか？市民の税金は市民の為に使われなければ筋が通っていないとしか言うことができません。市民である近隣住民の生活を脅かすこの計画に反対致します。

コロナ禍において需要は高まっているので、有れば是非使用したいと考えています

せっかく公園を整備するなら、広い駐車場を用意して、広い遊ぶ場所を作り、一日ゆっくり憩えるような公園にして欲しい。川島町の平成の森公園は、孫を遊びに連れて行ってとても良かったです。お手本にして欲しい。バラのトンネル、菖蒲園、蓮の花が咲く場所、サッカーができるグランドがある上に、隣には遊具がたくさんあって、色々な年代の方々が憩える場所で、あんな公園が近くにあったらいいなあと常々思っているので、市民のための公園を作ってください。

そもそも、現市長は経済優先の路線だったように記憶しています。自然を大切にするのか疑問。いまたくさんの田畠が住宅地になってきていていますが、数十年後を見ているのでしょうか？おそらく空き屋がさらに増えているのではないかでしょうか。自然の破棄が深刻ないま、自然を守りながら子どもたちに何が残せるのか、そのためにはどうすればいいのか、私たちが本気で考え行動すべきではないでしょうか。

そもそもなぜ必要なのがわからない。パークゴルフの利用市民はどれだけいるのか？この計画がいつ議論されて決まったのか？税金を今これだけ使って作る意義があるのか、私の子供たちが楽しんだプールがなぜ無くなってしまうのか、孫と行くのをたのしみにしていました。建設設計画を白紙にして、市のこれからの財政予想、市民の年齢構成予想等を踏まえ、利用価値のある市の未来プランを示すべきです。

そんなにお金を使ってまで作るのはなぜですか？そんなお金を使うくらいなら子供の為に使ったらどうですか？学童が足りないとか、待機児童が沢山いるとか、子育て世帯は深刻な問題です。暮らしやすい市にしてくれないと出でいくと思います。隣のふじみ野市や三芳町の方が子育て世帯にはいいです。ただ、子供が転校しなきやいけないとか、家を買ってしまったとか理由があつて富士見市から出たくても出ていけません。そんな9億円もかけるくらいなら、富士見市独自のコロナ支援金みたいなを出してください。そしてビン沼公園潰してまでパークゴルフ場やバーベキュー場を作られたら近所の人が迷惑します。ゴミのポイ捨て問題や騒音問題などが増えると思いますが、そのへんはどうお考えですか？富士見市長の星野サンは、そういった問題が出てくるのは分かっていますか？ビン沼近所の人が困るかなって思わないですか？利益を得ることしか考えていないんでしょうか？せっかくの自然をどうして潰すのですか？南畠の子供達の遊び場を奪う気ですか？お年寄りの散歩の場やワンちゃんの遊ぶ場所を奪うんですか？そもそもその9億とはどこから出でくるんですか？私達の税金ですよね？反対派なのにそんなお金払いたくありません。星野市長が出してください。なぜ私達から取るのでしょうか？意味がわかりません。私達がそのお金を払うのであれば、その施設を作つてお客様が来たらその利益を南畠地区の迷惑する側に払ってくださいね。とても迷惑。絶対に反対です。無理。受け入れられない。これは私個人の意見じゃない。スマホを使いこなせていないお年寄りの分の意見も入っています。年配の人が多い南畠地区です。おじいちゃんおばあちゃんの事を思つてください。子供も増えています。子育て世帯の事を考えてください。そもそもパークゴルフ場とかいらない。は？ゴルフ場とかすぐそこにあるから。ビン沼越えたらすぐゴルフ場あるし。は？なんのために作るの？受け入れられない。

そんな事よりコロナ支援してください。そんな事に9億かけるなら税金払わない。市長が責任もって払ってください。市民から取るのはおかしい。そんな施設いらん

ただただ、パークゴルフ場を作るにあたつての農薬散布や自然破壊が嫌でなりません。ビン沼公園はそのままの自然がたくさんの公園にして、住宅地にも小さな公園を増やしてほしい。

トイレ、水道の整備は希望しますが、その他の大きな施設は必要ないと思います。ビン沼の自然を残しのびのびと過ごせる環境を大切にしたい。

トイレの増設各所に自販機の設置子供が自由に安全に走り回れるスペースの確保ドッグランや動物と来ている人のスペース確保←動物を避けたい人もいるソーシャルディスタンスをほどよく取ったスペース親が遊んでいる子供を見守れる環境(見晴らしがいいなど)サイクリング、ウォーキング、ランニングコースの確保近隣住民への騒音対策や渋滞への対策お花見シーズン、菜の花フェスタなどのイベント時と川での釣り人の路上駐車など合わせて渋滞がおこつてきているときがある。路上駐車が多いと、自転車通行がとても危険。子供の自転車走行も多いので。駐車場、駐輪場の大幅確保しっかりお願いしたいです。誰のための公園現状ふだん誰がよく利用しているのかなどしっかり観察して、よく考えてから建設してほしいです。今より利用しづらくなるのなら工事はやめたほうがいいです。子育て中のママにとつては大切な公園です。入りにくい、遊びにくいはとても困ります。より良い公園になることを期待します。よろしくお願ひします。

トイレを綺麗に改修して下さい。その際に、男女両方のトイレにおむつ交換台を設置願います！

どんどん、自然とふれあい、気軽に遊べる場所がなくなるので、貴重な公園として、ビン沼公園を残していただきたいです。

なぜ開発する必要があるのか分からぬ。もっと違う事に税金を使って欲しい。

パークゴルフ、カフェは利用する人がいないでしょう。他自治体もこれらをやって、ほとんど大赤字に。全く成功していません。成功例を教えてほしい。赤字を税金で埋め、撤退するのが目に見えている。民間で働いた事がない人が考えたなら、尚更無理。

パークゴルフのエリアが本当に広過ぎる。半分で充分だと思う。ゴルフやりたい人は秋ヶ瀬に行くと思う。芝生のエリアも狭過ぎる。これから時代に合わせた公園作りが必要だと思う。コロナが終息しても人々の感覚は今後も変わらず、外で遊ぶ方が安心という感覚になっていくと思う。その為の改修計画なら大いに賛成できるが、何のための誰のための改修なのかこれではさっぱり分からぬ。

パークゴルフの必要性がまったくもって不明です。誰が望んでいるのでしょうか？パークゴルフが予定されている場所を普通に芝のグラウンドにしてもらえば良いと感じます。今のびん沼公園を基本そのままに広くなるとなつたほうがとても嬉しいです。

パークゴルフは、限られた愛好者のみの場でしかない。公園管理に費用がかかるのは解るが、多くの市民が共有できる遊歩道やジョギングコース等を整備してほしい。

パークゴルフは謎？市民でパークゴルフプレイヤー？は何人居るのだろう。埼玉県、日本全国で何人居るのだろう。40年以上富士見市民の自分の周りには居ない。同じスポーツならストリートバスケット、フットサル、ビーチバレー、スケートボード&BMX施設、テニスコート、お年寄りが楽しめるスポーツ等々、市民に愛好者が居るスポーツ施設にして欲しい。

パークゴルフは必要ないです。計画は反対です！

パークゴルフ場なんていりません。それより大切なことがあるのわからないですか？コロナ支援してください。医療従事者が困っています。年配の私達なんかは収入がないので困っています。9億円も勿体無い

パークゴルフ場なんて必要ないです誰のためのゴルフ場ですか？

パークゴルフ場は誰が利用するのですか？賑わう事が想像出来ません。いらないと思います。びん沼公園はなにもない所が魅力です。自然を残したままで、子どもが遊べるようなアスレチックがあつたら良い。子ども動物自然公園にあるアスレチックが理想です。

パークゴルフ場は必要ない。有効利用されないと思う。環境破壊につながる。遊歩道、ビオトープ、昆虫の森等の自然を残すものにして欲しい。パークゴルフ場は絶対反対!!

パークゴルフ場は利用しません。自分の税金が無関係な物に使われることに大変失望しました。オリンピックの森さんと同じで、お爺さん市議会議員が密室で決めたのだと思います。保育施設を充実される、保育士の賃金を上げるなど使い道は他に沢山あるのではないのでしょうか。

パークゴルフ場を使う人が毎日いるとは思えない。またパークゴルフ人口が今後増える見込みがどれほどあるのか疑問。多額の費用をかけて作っても、ひとつまみの人が時々使う程度なら無駄な箱物に過ぎない。さらに荒川が過年の水害時のように増水すれば、ゴルフ場は沈み、また復興には多額の費用をかけることになる。その費用をどうやって捻出するのか？行政は自分の任期だけ適当に流せば異動後は関係ないと思うかもしれないが、住民や消された生態系は戻らない。それならむしろ、自然学習施設として都心からの子供、学生らを誘致した方がはるかに意味があると考える。

パーゴルフ場の整備には反対です。一番理解出来ません。どこにニーズがあるのかが全く分かりません。事業性の観点からも、ゴルフの競技人口は減少の一途であり、過去20年の間で半分以下になっている程の状況下、パーゴルフ場の収益性には不確実性を多く孕んでおり、その着想に至った経緯も甚だ疑問です。もっと他の選択肢があつた筈です。そもそもゴルフ場が目の前に見える公園で寛ぎたいとは思えず、公園の景観としても最悪です。只のゴルフ好きの一部の人間が考えた愚案以外の何物でもありません。また、ゴルフコースの芝生の維持管理費等の諸経費の見立ても詰めが甘過ぎ、この事業計画を立案・推進した担当者および県や市の考え方は、類稀なる無計画さと無能さを象徴した最低最悪の役所仕事だとしか言わざるを得ません。万一、パーゴルフ場の運営を受託する私企業が出てきたとしても、経費が見合わず数年で撤退を余儀なくされ、その後は受託企業が見つからないまま、すぐにこの設備は衰退するものと予測されます。仮に一時的に市が運営を肩代わりする判断を下すとすれば、ただ財政を圧迫するだけと考えられます。本来、埼玉県や富士見市が考えるべき事は、このような将来への負の遺産を作るのではなく、既存の自然を有効に活用した設備、例えば葦原の中の自然散策路や野鳥観察展望スペース等、もっと利用者全員にとって有用な施設を作るべきであり、パーゴルフ場は一部の利用者のみしか、その有用性は享受出来ないものと考えます。以上の考え方から、現在の改修計画を推進している県や市は、非常に残念ながら本公園の本来の利用目的を把握できていないと考えられます。

びん沼は、子どもたちやその家族にとって、遊具がなく、安心して芝生で走り回って遊ぶことのできる貴重な場所であるため、無くさないでほしい。

びん沼を利用した事はないけれど、自然の保護と有意義なスペースづくりのために、この会をされているのはよいと思います。作った後のこととも考えた税金の使われ方を希望します。

びん沼公園の特徴・長所は湿地帯、水辺の自然がベースになっていることと考える。環境保全、多様性尊重の観点から、世界の動きに逆行している。また、これらの特徴・長所を除いてしまったら、他と似たり寄ったりの公園ができるのは目に見えている。

びん沼自然公園には、朝早くからワーキングで、健康管理を気遣う方を良く目にします。そんな生活の一部となりつつある公園だからこそ、噴水や水飲み場、休憩所などが必要だと思います。また、木々が多く良い環境ですが、害虫てんとう虫やカメムシが、ふえ迷惑しているのも現状です。

びん沼自然公園は多くの昆虫や野鳥など、多様な動植物が生息する葦原をごく近くで安全に体験できる、県内でも貴重な場所であると思う。子どもや若者の自然観察や学習に大いに役立つ場所を、パークゴルフ場とするのはせっかくの資産を無くしてしまうこととなり、勿体なさすぎる。むしろ、この自然環境を観察、学習できる施設を充実させ、市内だけではなく、近隣エリアの子どもたちの学びの場とすべき。パークゴルフ場が本当に必要ならば、将来、大会なども主催できる別の場所(交通アクセスがよく宿泊にも対応可能なエリア)に計画すべきだと思う。それに、市民のうちで、パークゴルフのプレーヤーはそんなに多いのか疑問である。また、この公園は、豪雨で川の水位が上がると水没する場所のはず、今後、豪雨が多発した場合、パークゴルフ場が水没する可能性も高いのではないか? そうなると、復旧費用は市民が負担することになると思うが、将来、異常気象が懸念されている状況で、パークゴルフ場の維持費が増加し続けることになり、パークゴルフ場の計画には全く賛成できない。

ふじみ野市に住んでいます。びん沼自然公園にはかれこれ十五年くらい通ってます。ある意味何もないびん沼自然公園がとても魅力的でした。工事の計画をしたのは、湿地帯の木が切られたあとでした。とても残念でした。あそこでできるパークゴルフ場は絶対に必要ないと思います。せめて、公園を広くすると言う事で芝生広場や植樹をして欲しいです。管理棟は必要です。私はオートキャンプインストラクターをしています。私自身も昔からアウトドアが好きで週末はびん沼でテントを張ったりしています。(もちろんテント設営を行ってもよいというのは、富士見市まちづくり推進課に確認済み)ただ最近のキャンプブームでデイキャンプ目的で来られる方は増えましたが、かなりマナーを守らない人が多いです。なので、管理棟は必ずあってほしいです。キャンプ場はブームに乗って計画した意味合いが強いです。上記にも書きましたが、計画地がかなり狭く、キャンプ場としては微力です。それこそパークゴルフ場の場所にキャンプ場でもよいくらいです。ただ小さいキャンプ場でも、完成すればたくさん的人が利用すると思います。本来であれば、富士見市民の方、近隣のふじみ野市、三芳町の市民が優先して利用できればよいのですが、そうならないような気がします。狭山市の智光山公園の様に市民優先利用を作った方がよいです。話がそれましたが、湿地帯の復活は厳しいですが、みなさんのお気持ちに賛同させて頂きます。長文で失礼しました。

ふじみ野市在住です、富士見市の、市政に口出しうる立場には承知しています。でも、声を集めれば大きな力になるのであれば、いくらでも拡散します。どうか、びん沼公園が守られますよう。お願いします。

一市民が意見を言える、この場を設けてくださってありがとうございます。

一部世代を対象とするとパークゴルフ場より陸上競技場やサッカー場を備えたスポーツ施設を建設して欲しい。

何も遊具等設備もない自然公園だからこそ、本当にのんびりしたい方や散歩、運動を思い思いにできる貴重な公園だと思います。様々な設備が出来ることで渋滞や路駐、ゴミなど近隣の方への迷惑も危惧されます。これ以上の改修、民間参入に反対です。

学校に力をかりてみてはどうでしょうか。各学校にはPTAが存在します。PTA会長宛にチラシを送付し、会長判断に委ねることになりますが、もし共感していただける会長さんなら、保護者へチラシを共有しアンケートへの協力を促してもらえると思います。富士見市のお子さんならびん沼公園に親しみ育った方も多いでしょう。一つでも多くの声が、議員さんたちに届き、良い方向に向かいますよう祈っています。

気軽に子供に釣りを教えるのに最適だったのに騒がしくなることは絶対に辞めて欲しい。是非とも活動頑張ってください。

貴重な自然環境状態を維持管理し、未来に繋げられる市の財産とする為、1~5回会議の自然と水辺空間を生かした公園整備という基本方針に徹して欲しい。散歩とか自然観察の為の公園で、いわゆる娛樂の為の施設は基本方針に反する邪道、便乗であり税金使用は断固反対する。

巨大な台風がきたら大きな被害が出るのは目に見えてます。自然は失うと元に戻すのは難しいと思います。貴重な自然、貴重な日本のふるさとの風景を壊さないでください。自然公園なのに、自然を壊して公園を作るのは間違っています。野生の生き物の住処を、人間の身勝手でこれ以上壊すのは嫌です。

金の無駄遣い。生き物との共生が大事

現在のびん沼公園が自然を大切にしているので好きです。誰のための開発？市民の憩いの場の確保であれば、街の中に親子や青年が気軽に集える居場所を作ってください。11万都市で児童館が3館しかないのは少くないですか？若い世帯が増えているのであれば、身近なサービスの充実に税金を使ってください。

公園改修に充てる予算を、ガーデンビーチ修繕費に充ててほしいです。

広々とした芝生がびん沼公園の魅力だと思います。パークゴルフ場よりも、芝生の広場を拡張して、もっとたくさんの方が、ボールやバドミントンや凧揚げなどで、走り回れるようにして欲しいです。パークゴルフ場よりも、テニスコートやバスケットゴールなど、色々なスポーツができるスペースを作ってはどうでしょうか？キャンプ場はゴミ処理の問題、バーベキュー場はニオイの問題などが出てきそうです。公園内だけではなく、バス釣り楽しんでいる人もたくさんいるので、誰かに迷惑が掛かるような改修はしてほしくありません。

今までえ、路駐などもあるなか、いろんな物をつくったら付近の住民に迷惑!!ゴミ問題や、騒音、自然破壊。そして税金の無駄使い!!怒。ゴルフ場なんてもっての他!!近くにあるんだから作ろうとしている考えが意味がわからない。

今のびん沼公園は広々としていて良いのですが、はやり子どもと遊びに行くとなると、遊具があった方が子ども達は喜びます。いろいろな方が利用できる公園として、年齢層をわけて公園作りをしてほしいです。(ウォーキング等できる年齢層が上のスペースと、賑やかなファミリー層とか)個人的には、パークゴルフは反対です。

今ままでも、虫探し、バードウォッキング、釣りなど自然と遊べるとしてもいいところ。公園では禁止が多いボール、自転車もびんぬまでは譲り合ってやっていた。びんぬまは、広々とした、芝生だけの公園というところが魅力的なのだと思う。ゴルフ場が建つことで狭くなり、伸び伸びと触れあえていたスペースが狭まり、子どもの遊び場が狭くなるのは問題だ。また、ドックランを設けて欲しい。

今回の9億円の使いみちがあまりにも時代に合わず、また、本当の財産がわかっていないのではないか？と思ってします。。

子どもが安心して伸び伸び遊べる場所がなくなっています。今まで、お願いたします。自然を残せる公園であってほしいです。

子供たちが毎週のようにびん沼自然公園で遊んでいます。広々と遊べる貴重な場所なので、パークゴルフのように用途を限定せずに、今まで通り子供達をのびのびと遊ばせたいです。幼稚園の園外保育で虫の観察や木の実拾いが出来る、自然に触れられる貴重な場所なので、今の自然公園の生態系を大切に守ってほしいです。

市はこういった開発に関し、決めたら、もう動いていますから、全く市民の意見を聞く耳を持ちません。陳情しても、全て否決だと思います。(過去の経験から)どうしても、中止に追い込むのでしたら、強い力で取り組まないとダメだと思いますが。

市民の声は反映されていないと感じます。よろしくおねがい致します。

市民の声をしっかり聞いて欲しい。

市民の声をもっと聞くべき、今はコロナ対策にお金を使うべきです。

施設を作るなら、しっかりルール作りをしてほしい。警備や警察の見回りなど、マナーの良くない方も来る可能性がある地域の住民に寄り添った公園が理想

私は子育て世代な為いつ落ち着くかわからないこのコロナ渦の中で外で自然を感じ屋外で遊べる施設には魅力を感じる。ただ、ゴルフ場に関しては近くにあるのに必要か？と思う。

紙面にも書いてあるように市民の多額の税金により改修するのなら富士見市民が得をするような設備やサービスを求める。しかし、近隣の市区町村から人が来てくれるのにはいいと思います。

自然がいっぱいなので残してほしい

自然を考慮した公園になってほしいです。

自然を自然らしく、コロナ時代にあったものを残してほしいです。自然を壊しての今さらの人工物は不要です。コロナの息抜きに、人の集合しないありのままの、大きく深呼吸出来るものを残してほしいです。

自転車の練習、ボール遊び、凧上げなど、一般の公園ではできない遊びができるのがこの公園の魅力。遊具ができることで、それが制約されるなら、遊具は要らない。遊具を使いたいなら他の公園に行きます。ゴルフ場の薬剤で生き物が減るのも困る。四季折々の自然とふれあい科学への好奇心を育む貴重な場所が、身边にあるのは素晴らしいこと。子どもの学びに必要な場所を大人の都合でつぶされるなら、こんなに悲しいことはありません。

出来るだけ自然を壊さず、誰でも、ほっとできる公園が欲しいです。

人もそれほど多くなく、子供の自転車の練習やラジコン、ボール遊びをするのにとても最適な場所。今はそれらが出来る場所が少なくなってる中で、びん沼公園はとても貴重だと思う。ゴルフ場やキャンプ場、過度な遊具が作られると人も多くなり、禁止事項も多くなって、今の良さが全く無くなってしまう。今まま変えてほしくない。

人工的な設備は置かず、自然の生き物のすみかを残してほしい

税金の無駄遣いはやめてほしいです！

税金を注ぎ込むのなら、市民へどう還元されるのか明確にしてほしい。それも、予測数値で。現時点で、コロナ対策が万全ではないのに、パークゴルフだの、バーベキューだのを作っている場合ではない。子育てのしやすい街を続けるためには、教育にもっとお金をかけるべき。学校のスタッフ増員、ネットリテラシー教育の専門家配置、学校司書のフルタイム化などに注力しなければならない。展望しせつなど、言うに及ばず。あそこで何を眺めるのか。

多くの子供達が葦原の存続を望んでいます。埼玉県、富士見市には子供達の声に耳を傾けていただきたいです。子供達に人権はありませんか？また、利用者の声も聞いてください。計画を知ったうえで、利用者から望む声があるのは駐車場だけです。現状で魅力は十分にあって、今の計画は魅力を損なう計画です。また、2021年2月時点で住民に説明もなく、わんどを作ることになっています。整備推進会議でも、住民説明会でも、わんどが作れない→代替案としてのパークゴルフ場と言う説明でした。わんどが作れるということは、パークゴルフ場を作る理由はなかったということになります。なぜ、住民に虚偽の説明をされたのか、あらためて、きちんと説明してください。既に公園は自然を破壊されています。県民の財産を侵害していますが、誰が責任を取ってくれるのでしょうか。

知り合いからのアドバイスを送ります。→「ネットで確認すると、既に工事が始まっているようなので、現時点での署名活動では間に合いません。テレビのニュース番組か、新聞の編集局へ公園の現状を訴える手紙を送り、取材に来てもらって社会問題化してください。その上で一刻も早く裁判はじめてください。裁判の最中は工事を進めることができないので、早めに優秀な弁護士つけて裁判から先に始めてもいいです。全国区のニュースにいかに取り上げられるかが勝負の分かれ目なので、なるべく多くのメディアに手紙を送ってください」との事でした。なんとかいまのびん沼公園の環境を守るため頑張っていただきたいです！

池のほうが理想的ですよね。ゴルフ場は、近くにある、危険です。近所、車、経済的にも池でしょ。

昼前に終わらせているのは何かコソコソと工事を進めている感じがして、市長、市に対して不信感があります。自然公園内に生息していたキツネが行き場をなくし近所の畠に穴を掘っていました。キジも居なくなり春の訪れを知らせる鳴き声が聞こえないのが寂しいです。

駐車場の一部有料化賛成です。びん沼川の釣り客の路上駐車も気になるので、そこもまとめて停められると良いかなと思います。

駐車場も安ければ有料して管理費とかに使うのはいいかもねしないが高いと利用する人は少ないのではないか。

土建屋さんばかりがいい思いをする計画は間違っていると思います。パークゴルフを利用する人はごくごく一部の人だと思います。市民誰でもが利用できる、気軽に行って楽しめる公園であって欲しい!!

特にパークゴルフ場の設置が理解できません。それほど設置要望があるのでしょうか？私の希望としては、ふらりと行ってほっとできる空間が欲しいです。

南畠、ビン沼の昔ながらの雰囲気を保つことが、富士見市が誇れるビン沼自然公園の在り方です。無駄な金を費やしてパークゴルフなぞを作るなど、それをぶち壊す愚策中の愚策です。

富士見市に在住して25年になりますが、びん沼自然公園に行ったのは、一回しかありません。どのくらいの方が利用してなのかにより、改修内容の検討をしてほしいです。

富士見市の有志十数名？ただ十数名の意思で交通便利な所とはとても思わない市の端っこに9億円と言う膨大な税金を投入して何にかの相対利点があるでしょうか？ましてビン沼公園を行く度に随分川沿いの低地だなあと感じて絶対起こらないとは言い切れないびん沼川が増水する時の損害を考慮した事があるでしょうか？富士見市は借金まみれの現状を考えてこれ以上余り意味のない金遣いはやめて頂きたいです。

富士見市は、市民に対する情報開示に対して後ろ向きです。2020/7/1付けHP新着情報で、小出して9月市議会で契約承認し、1社のみで入札しています。市議会が行政の監視役を務めていません。県の河川砂防課、水辺再生課から追っていくと、市民が知らないことが進められていることがあります。11月29日にびん沼自然公園整備計画について、最初で最後の説明会で市民に丁寧に説明し、理解が得られたと判断し、予定通り着工するつもりです。市の各種審議会等の人選が、担当部に都合の良い方たちでアリバイ作りに利用しています。人選基準を市民が納得できるものにする必要があります。

豊かな自然は今後ますます重要になる市民共有の資産です。ゴルフ場等レジャー施設を建設するのは時代錯誤的な30年以上前の発想で陳腐化しています。(大企業が参画している点で全面的に支持するものではありませんが)SDGsや環境保全の世界的な潮流に逆行して￥9億5千万もの血税を投入し強行したところで遠くない将来に愚策と言われ環境破壊でペナルティが課せられるのではないかでしょうか。

未来の子供たちに自然をのこしたい。

民間委託されるのでは、あまり魅力を感じられない。上尾の丸山公園や狭山の智光山公園のような、自然を活かした遊具やリーズナブルなバーベキュー施設、自然や星座を学べる体験の方が今現在公園を利用しているファミリー層には需要があると感じる。敷地面積的難しいとは思うが、この様な公園に魅力を感じる。

遊具は幼児でも安全に利用出来る、自然に溶け込んだような物を全国に有る物を研究して作って欲しい。今税金をパークゴルフ場や大型遊具に使う時では無いと思う。釣り客の違法駐車を何とかして！

様々な設備が増えることで、自然の中で自然の音にかこまれてのんびり過ごすことに弊害がでるのは良くない。子供向けの遊具すらなくて良い。何もないから、木の葉を拾ったり鳥をみつけたり工夫して遊べる。大人もリフレッシュできる。

富士見市杯のレスリング大会があるわけでもなく、オリンピックに出場した方が住んでいるだけで「レスリングの街」とか掲げていますよね。レスリングの街として街おこしがしたいなら、それなりの形を作って欲しいです。はっきり言ってみっともないです。そのくらい何もテーマを持てない市ですので、市としてのテーマを決めて、それに沿った街づくりをお願いしたいです。

あんなに小さく駐車場も少ないのでお金をかけて公園をどうしたいのか分からない、色々な改修内容が有るが内容が誰の為なのか分からないしアイディアが他にも有って駄目な内容も多い、ただ単にお金を捨てる事になる

ゴルフはどうして必要なのか全く理解に苦しむ！！健康の為ならこの綺麗な公園を散歩出来るだけで十分です。

とても市民のための改修工事とは思えません 市民の意見を聞いたら決してパークゴルフ場や巨大展望台とかは作れないのではないかでしょうか 駐車場やトイレや水場の改修してみんなが使いやすい公園になるのは賛成ですが、必要ないことに市のお金をかけすぎではないでしょうか

パークゴルフ場ではなく、ドッグランの方が需要があると思います。でも、自然を壊してまで作る必要はないと思う。

パークゴルフ場を作ることが理解できない。何もない広場、あるいは自然林にした方が、みんな利用できる。パークゴルフ場にすることによって、ゴルフをしない人にとっては、全く使えない土地になってしまう。近隣のパークゴルフ場の使用率は如何程だろうか。

今の自然な状態をできるだけ壊さないようにして欲しいです。

水辺の開発については他市の諸施設対策に学び児童や年配者も楽しめる様考慮し開発有りきとならぬ様に、と願っています。

税金を使うのだから、もっと事前に市民に説明など必要ではないか？どこからこの話が出たのかが疑問です。

木の実を拾ったり、自転車の練習したり孫と何度か行きましたが、自然を大事にかつ多くの市民のいこいの広場となるようなプランにしてほしい。パークゴルフ場の希望者は多いとは思えませんが？

5, 6年前に骨折した際に夫に車で連れて行ってもらい歩く練習をしました。静かでとてもいいところです。そのままにしてほしいです

今まで保存よりは、整備した方が住民が使いやすいと思う

びん沼は自然があることが何よりの魅力なので、変な開発をしないで欲しい。パークゴルフ場は一体誰が望んでいるのでしょうか…。20年前くらいの発想だと感じています。今価値があるのは人工的に作られたアミューズメント施設ではなく、自然をそのまま生かして触れ合える場所だと思います。わんどの維持管理が大変？10億円あれば向こう何十年わんどの管理できるのではないか？

びん沼公園、富士見市の中で本当に貴重で小さな芦原のある場所です。その小さな場所を更に削ってパークゴルフ場にする必要は無いと思います。ほんの小さな場所だからこそ、市民に葦原のこと、自然について伝える場所となることを望みます。福音館のたくさんふしぎ3月号を読みました。以下福音館ホームページより「宮城県石巻市の北上川河口に広がるヨシ原。そこは鳥や虫など多くの生物を育んできました。魚介類が豊富にとれ、ヨシが茅葺きの材料になるなど、人の生活にとってもかけがえのない場所です。しかし、10年前、東日本大震災による津波でヨシ原は大きな被害をうけます。震災をはさみ、20年以上にわたる撮影をもとに、ヨシ原の自然と文化を紹介する絵本です。」富士見市の葦原の規模は違うでしょうが、この本のように人々に愛される場所になると良いなと思います。この本でしつたのですが、あして紙漉きができるとは知りませんでした。子どもにとって、大切な体験、記念に残る卒業証書だと思います。このような教育に憧れます。北本市の北本市自然公園の活動も参考になります。私自身、びん沼がどんな役割をして、どんな生き物が住んでいるか知りたいので、レンジャーが常駐してガイドしてもらえた嬉しいです。びん沼のすぐ近くにタゲリの集団を一度見ました。毎年タゲリが訪れて、この地域の方々がそのことを知つてもらえると嬉しいです。説明会でハクビシンが近くの畑を荒らすので、パークゴルフ場にして葦原の面積が小さくなることで、被害が小さくなると説明がありましたが、全く納得がいきません。びん沼、富士見市やその周りの地域も含めて、自然と社会の関わりについて学べる場所、癒しになる場所に変わることを希望します。

市の推進会議のホームページが2年間更新されておらず、いつの間にか決まっていた事に問題がある。空白の2年間の間の経緯を今からでも公開すべきだと思う。

自然を壊してまで、やるのは、さすがにひどい！

全く必要ない。

びん沼公園付近の自然を大切にして欲しいです。市民に必要とは思えません。(それにたくさんの税金を使うくらいだったら子供たちのためにガーデンビーチの改修工事を行なってください。ガーデンビーチは、子供たちにとって夏の最高の避暑地であり最高の遊び場です！)

60代のころ1週間に2回ぐらい言っていました。のんびりできてぼうっとして風の音や虫や鳥の声を聴いて心の洗濯をしていました。公園の中の歩道をゆっくり歩いて足腰を鍛えていました。おかげで今も元気です。富士見市で一番いいところです

子どもが小さいときによく利用しました。遊具が何もなくともいい場所だと思います。秋にはかし、しい、どんぐりなどどっさり拾って帰りました。自然は自然のままがいいです

びん沼自然公園は遊水地の役割をする公園として作られました。台風19号の時はどうなるかこわかったです。あまりいじらないでください

もう四半世紀前の話になりますが湿地帯だったこの地をどうするかという話がありました。自然をテーマに南畠公民館で歌っていた私たちは雑木林にしてもほしいと意見を伝えたことがあります。この声が届き、また「この公園はいろいろな野生生物が生きていいけるような自然の回復をめざしています。」と看板がたてられました。生き物たちは生態系を作りはじめ葦の群生地には鳥たちが体を休め、秋になるとどんぐりがいっぱい落ちます。生き物(人間も含めて)たちが共存して生態系を作って25年、ねらいにある本来の自然の復元をめざした公園をそのままにしてほしいと思います

今そのままの自然公園がいいです。桜が咲き、魚釣りができる貴重な公園です。

自然のままがいい。パークゴルフ場はいらない。

手を加えていない自然公園を残したい。市財政は、コロナ対策に向けてほしい。交通が不便

富士見市に残された数少ない自然環境は維持存続してほしい。市民に残された財産、自然遺産だから。

川辺の散歩道など自然を残してほしい。パークゴルフ場はいらない。

たくさんのお金をかけてつくる必要はないと思うが、決まってしまったのなら、使用したい人が行きやすいよう、市内どこからでもいけるバスルートをつくってはどうか。

びん沼公園は市内で唯一の自然が残された公園です。そのまま残して下さい。

2020年1月2年ぶりに開かれた会議で突然出てきたパークゴルフ場計画。この間の経緯を市民に明らかにすべきです。びん沼の葦原を刈り取ったあと11月に市民説明会を行うとはあまりにもひどいやり方です。工事を中止し、市民の声を聞いて下さい

駐車場は、無料にしてほしい。市の端にあるので車で行って、散歩や運動して帰る短時間の使用ができるように

コロナ対策、人命優先。この時期に10億円近くもかけて開発。税金の無駄遣い。

あの公園あのままで良かった。自然豊かで取り戻したい。残念、葦が取り除かれ、オレンジシートが一面に掛けられていた。思わず絶句！！

以前1~2回遊びに行ったことがあるが、今のままで自然な遊び場として活用してほしい。

災害を防ぐためにも、今ある自然は残して欲しいです。自然は一度壊してしまうと元に戻すことはとてもむづかしいので市はもっと慎重に検討すべきと考えます。

たくさんのお金をかけて自然を壊してまでパークゴルフ場などつくらなくてもよい。そんな余裕があるのなら税金を下げてほしい。

無駄な予算を使うより、近くに子どもも大人も楽しめる施設があってもよいのでは。

びん沼自然公園で歩行のリハビリを兼ねて散歩しました。素敵な自然公園でした。

びん沼自然公園は今後もできるだけ自然を残して欲しい。又、民間委託が前提の各種施設(大型)の開発設置は住民本位の利用にならないので反対。

今のままで緑も多く、犬の散歩、子どもの遊びもベストです。鳥たちの休む場所、また、それをなくす葦原の盛り土残念です。バーベキューNO、キャンプ場NOです。